
山分町自治会 11月定例会議事録 
 

令和 3年 11月 13日 

山分町自治会 

１．報告事項 

 

（１）連合自治会からの報告 

   ①クリーンアップ八郷について 

    日 時：１２月５日（日）９：００～ 

       ※コロナ禍ではありますが、地域全体の奉仕作業となります。 

   ②八郷地区住民運動広場（朝明川河川敷運動広場）の看板建替工事が実施されます。 

   ③伊坂ダム運動広場のテニスコート修繕工事が実施されます。 

 

（２）市民センターからの報告 

   ①通学路の安全確保に係る安全点検結果について 

    ※市が危険箇所を調査しました。具体的な対策には至っていません。 

   ②未就学児移動経路の交通安全施設整備事業について 

    幼稚園・保育園の周辺において、園児の散歩コースなどを主とした道路上の 

安全対策工事を実施します。 

    ※これは国が行う「社会資本整備総合交付金」（「社交」と略されます）に基づき 

     実施されるものです。山分町地内では、ヤマハ音楽教室のエンゼルセンター前 

     とエンゼル幼稚園東の交差点にガードポールが取り付けられる予定です。 

 

（３）山分町からの報告 

   ①八郷ふれあいコミュニティについて 

    １１月の八郷連合自治会にて、山分町自治会としては、今回、八郷 HPで表明され

た「今後は新たな形で八郷地区の皆様のお声や地区の魅力を発信していくべく検討

を重ねてまいります。どうぞご理解のほどよろしくお願いいたします。」が、誠実

に履行され新たな八郷ホームページが誕生することを期待しますと意見表明しま

した。 

 

２．組長・各種団体からの報告 

 

 ・公園等の清掃日 ８番組（１１月１４日） ９番組（１２月１９日） 

 

（組長）◯あるアパートから道路に向かって立木が伸びており、児童の通学に影響が出てい 

る。また、落葉が多く清掃が大変なので、立木の剪定、あるいは伐採を管理者に強



く申し入れてほしい。 

   ◯ペットボトル回収日に油のボトルが出されていたので、後日処分したとの報告。 

   ◯組内の公園で枝が伸びているので、剪定してもらえないか。→現場を確認したい。 

   ◯環境美化清掃時に堤防の草刈りなどを同時に行うと人手を取られて組の清掃が 

大変になっている。検討してほしい。→次回までに検討したい。 

 （自主防災）１０月２２日に子ども防災探検隊を実施した。児童１１名が参加した。 

 （福寿会）１０月２７日と１１月１０日に児童の下校指導を実施した。 

 （土木環境）環境美化清掃へのお礼などがありました。 

 

３．町内の行事予定（１１～１２月） 

 

  １１月２１日（日）１０：００～ 天満宮 新嘗祭、七五三 

   ※今回もコロナウイルス対策のため、七五三参りの方々、９番組宮守さん、 

    氏子総代、三役のみで行います。 

  １２月 ５日（日） ９：００～ クリーンアップ八郷（予備日はありません。） 

  １２月１１日（土）１９：００～ 自治会定例会（慰労会は中止します。） 

  １２月１８日（土） ８：００～ 大麻頒布（神社お札：天満宮・お伊勢さん） 

  

４．協議事項 

 

（１）クリーンアップ八郷について 

    日  時：１２月 ５日（日）９：００～ 

    集合場所：第１集会所（１～６、９～１１、１３番組） 

         第２集傘所（７、８、１２番組） 

    清掃場所：各組指定の場所 

        ※清掃区域が分からないとの声が多かったので、当日朝に各組の 

清掃区域を示すことになりました。 

    そ の 他：各組長は組ごとの参加人数（大人、子供）を報告してください。 

         不法投棄があれば自治会長まで連絡してください。 

         ごみ袋、土のう袋、またふれあいパスポート用のシールは、当日朝に 

         準備します。 

         軍手、ゴミ拾い用の火ばさみなどを準備してください。 

        ※万が一の事故については、市の傷害保険が適用されます。 

          怪我等をされた場合は、自治会長まで連絡してください。 

  

５．その他 

  （１）自治会費徴収（後期分）ありがとうございました。 

 



  （２）第１集会所（２階会議室）の空調機更新工事を１１月１８日（木）に実施します。

同時に故障した換気扇の交換も行う予定です。 

 

  （３）天満宮から神社費（寄付金）、大麻頒布の申し込みについて説明がありました。 

    この事について、山分天満宮の社務所など、建物がかなり傷んでいることから、 

    神社費への協力のお願いをもっと訴えるべきではないかとの意見が出されました。 

    これについて、山分天満宮については、自治会活動ではないが、町の氏神様として

その維持に協力していること。１年間に行われる祭礼の費用が不足する事態になっ

ていることから、貯金を切り崩すなどして対応しているが、出来れば日常的な運営

費用としての神社費について、さらなるご協力のお願いをしていることなどの説明

がありました。 

    なお、建物などの本格的な修繕、あるいは建て替えについては、費用も相当かかる

ことから、別途検討する必要があるとの考えが示されました。 

   （４）市からの下水道工事の案内、陣屋町自治会から朝明中学校生徒の自転車通学指

導実施について、以上の説明がありました。 


